
 
 
 
 
 
 
 
～～6 月の活動～～ 
★平成 28 年度に向けた地域活性化に取組む地域要望 
  27 年度（7 月中旬予定）地域協議会合同要望会に提出します。（国交省・県・町へ） 
１．余戸～片柴間バイパス道の早期完成と、小鹿方面の入口に当たる片柴橋の拡幅改良等、併行して計画推進を

お願いしたい。 

２．名勝地小鹿渓を有する中津～神倉間の改良工事の促進は、限界の状態であると言える。しかし、地域の将来

にとっての第一の必要要素であるので、バイパス工事計画の促進をお願いしたい。 

３．中津～大規模林道間は、名勝地小鹿渓、姫路十鳥線等きわめて重要な路線である。拡幅、橋の改良等、早期

着手をお願いしたい。 
４．県道三朝温泉木地山線井土部落～三朝ゴルフ場間は、用地買収後、長期改良工が進んでいません。 
  早期改良促進をお願いしたい。 
５．西小鹿橋梁替は、交通面、特に冬季での安全性、緊急時による防災面からも、拡幅、改良の必要性がある。

早期着手をお願いしたい。 
６．冬季間における地域内の除雪に、万全を期していただきたい。 
７．小鹿渓の景観整備 
  県道から小鹿渓流域にいたる間が、雑木・雑草で景観を悪くしている。小鹿渓を守る地域ボランティアの伐

採等の作業の認可は、可能であるのか。また、その助成について検討をお願いしたい。  
★第一回運営委員会の開催（６/26） 
  学校統合問題、各部活動報告、当面する活動等について審議しました。 
★健康教室（６/25） 
  認知症は高齢者だけの問題ではなく、今や 30 代からでも発病しています。この度『認知症になら

ないために』と題して、倉吉病院 精神科医・山田武志先生に講演をしていただきました。身近に

あり、関心が高まりつつあるテーマに、参加者は熱心に受講いたしました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
★東小クリーン活動（６/16） 
  今年は、小鹿老人クラブの皆さんの都合で、東小児童、教員だけのクリーン活動となりました。バ

ンビセンター内を隅々まで綺麗に清掃していただきました。 
～～7 月の活動～～ 
★鳥取市河原町西郷地区との交流会（7/4） 
        大規模林道開通（中津～河原町北村）を記念して計画された交流会。お互いに行き来

しながら今回で９回目を迎え、今年は、西郷地区で行われます。ＧＧ大会交流参加者に

限らず、ＧＧをしない方でもご参加下さい。西郷地区の皆さんの温かい“おもてなし”

に、毎回接してまいりました。今年も楽しみです。 
～～8 月の活動～～ 
★小鹿川と親しむ会（8/9） 
  子どもだけではなく、小鹿地区の大人も参加し、なつかしい川魚をつかみ、その他楽しいイベント

を計画しておりますので、楽しみにご参加下さい。焼魚・かき氷等を食べに来て下さい。 
★部落対抗ソフトボール大会（8/15） 
  恒例の盆行事。小鹿地区の皆さん、また帰省客の皆さん、誰でも参加できますので、多数ご参加く

ださい。 


